

## Referenzen

## Würth Haus Rorschach

Das Ausbildungs- und Verwaltungsgebäude von Würth am malerischen Bodensee zieht nicht nur durch seine imposante Architektur die Blicke auf sich, sondern lädt auch dazu ein, unvergessliche Momente zu erleben und zu geniessen.

### Fakten

Bereich	Architektur
Standort	Rorschach, CH
Baujahr	2013
Architekt	Gigon/Guyer Architekten
Produkte	IGP-HWFclassic 59



## Details zum Projekt

Ein Ort der Begegnung, der Kunst, der Dienstleistungen und des Genusses. Das Würth Haus Rorschach ist ein vielseitiger Ort, der verschiedene Funktionen vereint.

Es beherbergt den Carmen Würth Saal sowie weitere Meeting- und Seminarräume, die sich ideal für Veranstaltungen aller Art eignen. Neben den Tagungsräumen stehen auch öffentliche Bereiche und das Restaurant Weitblick für Events zur Verfügung. Eine grosszügige Aussenterrasse mit Seeblick steht zudem ganzjährig zur Verfügung.

Das Würth Haus Rorschach dient nicht nur als Veranstaltungsort und Galerie für Kunst, sondern beherbergt auch verschiedene Unternehmen der Würth-Gruppe, die dort ihre Dienstleistungen anbieten.

Für dieses umfangreiche Projekt wurden Teile der Aussenfassade mit 4`562 kg des IGP-HWFclassic 5903 Pulvers beschichtet.

Die Architekturbilder wurden durch den Fotografen Thies Wachter zur Verfügung gestellt.



Weitere interessante Referenz finden Sie auf unserer Webseite.

<https://igp-powder.com/de/reference/50467/wurth-haus-rorschach>

Bei Fragen dürfen Sie sich jederzeit bei uns melden, wir beraten Sie gerne.

